



Des nouvelles d'Illiers-Combray et de Chartres

publié le 22/06/2021

Descriptif :

La classe Orchestre poursuit son périple et passe de Fontainebleau à Chartre et Illiers-Combray, sur les traces de Marcel Proust....

Sur les traces de Marcel Proust, nous avons découvert Illiers-Combray : le clocher, « inscrivant sa figure inoubliable à l'horizon », le jardin Marcel Proust si calme et accueillant, le pré Catelan qui inspire à l'écrivain le jardin de Swann... Le musée de la tante Léonie nous a ouvert ses portes avec beaucoup de gentillesse. Les élèves y ont déposé leurs différents écrits et ont laissé leur autographe ! Ce retour dans le temps fut rempli d'émotions et l'occasion de se ressourcer.

Le soir, surprise à Chartres : les bâtiments se sont parés de jeux de lumières, accompagnés de musiques, comme la Cathédrale ! Les élèves ont également découvert cette grande dame de jour : une guide leur en a raconté les petits secrets, jusqu'au clou dans le dallage qui, au solstice (donc le 21 juin !) se retrouve éclairé à midi par un trou dans le vitrail...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.